

10.3.2016 - KNA

## **"Wir sind Kirche" lobt Papst Franziskus**

München (KNA) Die katholische Initiative "Wir sind Kirche" hat Papst Franziskus anlässlich des bevorstehenden dritten Jahrestags seiner Wahl (13. März) gelobt: In kurzer Zeit habe er "innerkirchlich wie weltpolitisch entscheidende Akzente gesetzt, die notwendig sind, aber kaum jemand für möglich gehalten hätte", heißt es in einer am Mittwoch verbreiteten Erklärung. Durch seine Authentizität habe Franziskus dem Papstamt neue Autorität verliehen als moralische Stimme, die auch außerhalb der Christenheit wahrgenommen werde. Die Gruppe rief "alle kirchlichen Verantwortungsträger auf, den konsequenten Reformkurs auf der Linie des Zweiten Vatikanischen Konzils mit aller Kraft zu unterstützen".

Zuletzt geändert am 11.03.2016